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隨NBA勞資雙方的談判破裂，取消2周常規賽已
是無可挽回之頹勢。眾多球員不得不離開NBA選
擇簽約其他地方球隊謀生。據消息報道，熱火的
占士、洛杉磯湖人的球星高比拜仁和鷹隊的韋健
士都準備淪為「跳槽大軍」成員，分別投身職業
欖球聯盟、歐洲和亞洲職業球壇，實行「各有各
搵食」。

占士轉投美國欖球大聯盟
熱火前鋒占士有意在停賽期間「轉行」加入美

國欖球大聯盟，成為一位職業欖球員。其實占士
欲轉戰欖球界早已有跡可尋。除了因為本身鍾愛
欖球運動，占士早前出席籃球的商業活動時就曾
穿上一件印有美國欖球大聯盟球隊標誌的衣服。
另外，占士亦在微博中向ESPN的欖球評論員克雷
頓詢問美國欖球大聯盟何時截止簽約自由球員。
還有，占士更光明正大的參與達拉斯牛仔隊的訓
練，並把訓練後的喜悅心情和體會寫在微博分
享：「參加這樣的橄欖球訓練感覺真是棒極了，
我是否應該參加比賽呢？」種種蛛絲馬跡皆暗示
占士意欲轉戰欖球，延續中學時期的體育運動。

高比赴意掘金幾成定局
而湖人巨星高比拜仁則獲歐洲市場垂青。趁

NBA復賽無望，意大利的博洛尼亞正與高比的經
理人進行面談，期望這位球壇巨星能 力該隊。
其主席薩巴蒂尼為博高比答應更不惜一擲千金，
不但以多份價目不同、薪酬豐厚的報價去「感動」
高比，更大手筆的是舉行一場名為「高比之夜」

的表演賽期望高比因此而點頭答允。對高比而
言，打一場表演賽受傷的可能性很小，而且報酬
理想，還能提高自己的影響力和知名度，相信極
有可能應承。

韋健士考慮加入CBA
至於鷹隊的韋健士則

選擇在亞洲球壇闖一條
血路。在NBA征戰7
年，擔任小前鋒的
他正考慮是否離開
「舊地」，選擇加
入中國職業籃球
聯賽。雖然早已
收到CBA的報
價，韋健士
當時仍
不 曾
考 慮
加 入

CBA，直到談判破裂，韋健士才改
變念頭：「我的經紀人給我一份來
自中國的報價，但是他們需要我打
一個完整的賽季。我不知道現在這
份報價是否依然有效，因為當時我
們並沒有進入深入的談判。但是現
在情況不一樣了，我覺得應該好好
考慮這份報價。」

■香港文匯報記者 黃舒慧

NBA巨星各謀出路
香 港 文 匯 報 訊

(記者 潘志南) 前足
球員李健和對行政
長官曾蔭權的施政
報告，有關「啟德
的多用途綜合體育
館融資方案及營運
模式進行研究，盡
快 展 開 前 期 工
作」，認為今次行
政長官不是「吹
水」。因為從啟德
機場停用至今，上
述方案包括拆大球
場由啟德綜合場替
代等，10多年來只
有港協會長霍震霆
獨個兒在議會上三番四次地提出強烈要求，但是政府
總是「吹水」、耍太極，今個報告總算是有個開始。
至於精英運動員發展基金，受惠者一定會歡迎，這

對香港體育的幫助很重要。李健和表示他們曾得益精
英運動員基金，但退役後亦為找工作而苦惱，所以希
望基金會讓運動員有更全面的得益。
對於欠缺前景的田徑項目來說，香港隊教練余力對

施政報告中，提到七十億元「精英運動員發展基
金」，支援精英體育，加強照顧運動員在參賽期間以
至退役後出路安排，他指出：田徑一向有不少青年參
與，但由於前景一直欠佳，不少有潛質的運動員在考
慮前途時，都決定放棄田徑而專心升學。如果對運動
員的訓練、比賽和退休後找工作或升學有一個長遠的
保證計劃，不少運動員會以全職投入田徑項目。
他稱，除了退休後學業和工作有保障，令精英運動

員無後顧之憂外，在申請上述基金的程序上希望可以
簡化，在充足資源下讓運動員的訓練和安排做得更細
膩。

香港文匯報訊 正在意大利卡坦尼亞舉
行的世錦賽再傳來好消息，香港隊在
IWAS輪椅劍擊世界錦標賽再奪一金一
銅。
余翠怡繼11日於女子個人重劍(A級)奪

得一面銅牌後，12日在女子個人花劍(A
級)再下一城，先於準決賽以15對5戰勝
國家隊劍手榮靜後，再於決賽以15對6勝
匈牙利選手奪得金牌。而男子隊方面，
張明仔於男子個人佩劍(A級)奪得一面銅
牌。香港代表隊將進行男子個人重劍賽
事，各運動員力爭更好成績。
另外，第八屆全國殘疾人運動會於11

日舉行開幕禮後，賽事將全面展開。香
港代表隊將進行羽毛球、輪椅籃球、柔
道、游泳及乒乓球項目賽事。

香港隊輪椅劍擊世錦賽再奪金銅公民足球隊
進駐旺角球場

香港文匯報訊 甲足公民隊(見圖)已訂於
2011年10月19日(星期三)正式進駐旺角大球
場，並於當天舉行啟用儀式及首課操練，屆
時該隊管理層將出席。當天的球隊進駐儀式
內容豐富，包括：切金豬儀式，祝願球隊事

事順利，捷捷領先；宣傳大使介紹；預告10
月21日首場主場賽事之活動安排及公佈球隊年
度宣傳計劃；球隊大合照等，之後球隊隨即展
開訓練。

上海網球大師賽
拿度雙打失利
上海網球大師賽男單頭號種子、西班牙名

將拿度11日在一場雙打中以1:2不敵對手。
拿度聚集了極高的人氣。大批球迷來到室

外的場地為西班牙人加油。然而，目前不在
狀態的拿度雖然和同胞一起拿下第一盤，卻
在隨後兩盤中不敵卡斯／佩賈組合，1:2落
敗。 ■新華社

韋斯咸遇阻力
長租「倫敦碗」方案泡湯

英國文化、媒體和體育部11日發表聲明
稱，由韋斯咸俱樂部在倫敦奧運會後接管奧

林匹克主體
育場(見圖)

的方案已經
叫停。他們
將 重 新 為
「倫敦碗」
尋 找 承 租
方。

今 年 年
初，韋斯咸在與熱刺俱樂部的競標中勝出，
被奧林匹克公園遺產公司(OPLC)選中成為奧
林匹克體育場的長期承租方，然而，熱刺早
就表示過他們不會善罷甘休，熱刺堅信只有
他們的投標能夠確保奧林匹克公園未來擁有
穩定的經濟收益。 ■新華社
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告■韋健士改變初衷加盟

CBA。 資料圖片

■李健和希望政府對體育有更
多支持。 資料圖片

■名將余翠怡再為香
港添獎牌。 資料圖片

■占士熱
愛欖球有
意加入職
業賽。

法新社

■高比到意
大利掘金。

路透社

體操世錦賽上演大逆轉 香港文匯報訊 在日本東京舉行

的2011年世界體操錦標賽男子團

體決賽，中國隊頂住客

場壓力，在前四項落後

的不利局勢下，憑單槓

和自由體操上的出色發

揮，以275.161分上

演大逆轉，奪得五

連冠！而主場優勢

一度非常明顯的日本隊以

273.093分獲得亞軍，美國隊

以273.083分獲得第三。俄羅

斯、烏克蘭、德國、韓國和羅

馬尼亞分列四到八名。

中國隊首先比的是鞍馬，
陳一冰隊長首先出場拿

下14.000分，臨時升格為男團
主力的嚴明勇第二個出場，他

一套5.9的動作規格頗高，結果拿
下14.766分。滕海濱在他這個強項裡
表現不錯，6.4的動作拿下15.233的高
分，中國隊首項得分為43.999分。第
一項過後，先比跳馬的烏克蘭隊以
46.882分排第一，美國隊第二，日本
隊第三，俄羅斯隊第4，中國隊第5。
中國隊第二項轉戰吊環，中國隊得

分為88.731分。第三輪中國隊開始轉
戰飆高分的跳馬，三項過後中國隊得
分136.930分。
冠軍組第三項是吊環，日本和美國

六位選手都順利完成，這一項日本隊
的分數不低，而美國隊則是相對弱
項，三項過後，俄羅斯隊以137.847分
排第一，中國隊以136.930分升到第
二，韓國和日本列在三四位，美國隊
則在第六位。
第四項中國隊轉到雙槓，四項過

後，日本隊總分升到182.787分，排在
了第一位，俄羅斯第二，中國超越美
國排在了第三位。前三項表現不錯的
韓國隊，在單槓上連續出現掉槓失
誤，名次跌到第6。

單槓項目超越日本

第五項中國比的是單槓，滕海濱擺
脫上項失利影響，他完美的表現出自
己的動作，拿到了15.100分。張成龍
一套大幅度動作順利完成，多串的轉
體和連接動作都做到了位，下法僅僅
跳一小步，這套難度高達7.6的動
作，他得到了16.200的絕對高分！此
時中國隊達到了213.662分，超過日本
的213.620分！ 鄒凱最後出場，他一
套7.6的動作同樣完成漂亮，後直720
旋下穩穩站住，他拿下了15.933分。
中國隊得分229.505分！超過了比雙槓
的日本隊的228.986分，排在了第一
位！
進入最後決戰，中國的自由體操對

日本的單槓！兩隊都是在下半場比。
美國隊單槓三人水平發揮不錯，分數
扳回不少，他們最後得分為273.083
分，他們最終獲得了第三名。
鄒凱最後出場！他直體後空翻轉體

720旋下成功，第二串連接也是穩穩
站住，後直900接前直540沒有問題，
團身前空反一周半接前滾順利完成，
最後鄒凱漂亮的以團身旋結束，紋絲
不動！15.600分！這意味 日本隊的
內村航平要得到16.768分以上才能奪
冠，這顯然是不可能的！內村和田中
一樣，在做一個空翻越槓時落下，他
只得到了14.700分，最終中國隊成功
五連冠！

■中國男子體操隊五連冠。路透社

■張成龍在自
由體操表現突
出。 法新社

■隊長陳一冰立
下頭功。 美聯社
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